
Réunion du Comité d’école consultatif de Beaubassin
Procès verbal
5 décembre 2023, 18h45 (Virtuelle) https://meet.google.com/ysw-evha-mhh

Présences: Nicole Kabalen (présidente), Nathalie Costello, Linda Habib, Roxanne Sarrazin, Ronald Pelot, Ikram
Siddiqui, Kam Bouh, Paméla Morin, Moussa Gueye (CSAP)

1. Bienvenue (Nicole)

2. Adoption de l’ordre du jour - adopté par Roxanne, appuyé par Linda

3. Adoption du procès-verbal - adopté par Nicole, appuyé par Linda

4. Présentation de Fpane-Moussa Gueye -
● il travail au CSAP
● il étudie comment améliorer la participation des parents aux écoles régionales
● il a administré une enquête durant la réunion sur l'engagement des parents envers l'école, puis a enregistré les

réponses des membres du comité
○ il a défini ce que l'on entend par "engagement"
○ il tente de déterminer les obstacles et les possibilités d'engagement des parents
○ il publiera un rapport une fois son étude terminée

5. Suivi de la dernière réunion
-Remi Boudreau -

● $3200 pour 3 séries. Son dispositif scénique est très complet.
● les fonds du CEC sont davantage destinés à des objectifs pédagogiques, mais peut-être d'autres fonds

peuvent-ils être trouvés pour ce spectacle
● Peut-être n'y a-t-il que deux spectacles ?
● Peut-être impliquer le petit voilier ?

-All Kids Bike - Un appel et un courriel ont été envoyés pour obtenir plus d'informations et Liz attend une réponse. Elle
fournira toutes les mises à jour lors de la prochaine réunion du CEC en janvier 2024.

● reporté car Liz n'est pas présente à cette réunion

6. Compte rendu sur le plan d’amélioration de l’école (3 objectifs): (Nathalie C)
But de construction identitaire:

● chaque niveau se sont réunis pour discuter de leurs progrès en matière d'éducation et de formation.
But pratiques pédagogiques :

● toujours en développement
But de bien-être:

● de grandes toiles ont été suspendues; des élèves individuels représentés
● Nathalie présente ce projet à tous les directeurs d'écoles dans la province

7. Affaires courantes:
-le surtaxe: à peu près $144 000
-le budget (merci de clarifier s’il s’agit du budget de l’école ou bien du CEC)

● rien à signaler

8. Événements scolaires passés/Rapport de la direction
-vêtements de l’école pour commander -

● 30 commandes; arrivent bientôt
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-festival des livres -rencontre avec les parents -
● très bien réussi

-Kermesse-
● ce dimanche; Nathalie a mentionné toutes les activités prévues
● l’argent récolté restera avec les classes, pour dépenser cette année

9. Affaires nouvelles :
-Lettre d’entente et règlements

● un document expliquant la structure et les précédences du CEC a été présenté
● le mandat du CEC sera diffusé pour examen par les membres du CEC

10.Commentaires :
● pas de commentaires

11. Date et heure de la prochaine réunion :
● le 3 janvier, 18h45

12. Ajournement :
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